

Mensaje de Despedida

Farewell Message

Agur mezua

Bilbao, 21 de diciembre de 2007

Queridos/as académicos/as:

Como ya os anuncié en mi mensaje anterior, al comienzo de este curso académico 2008, se celebró el pasado día 11 la Junta General que transcurrió sin incidente alguno. Se aprobó al Acta de la Junta anterior y también las cuentas del ejercicio pasado y el presupuesto para el próximo. El Secretario hizo un excelente resumen de las muchas actividades que la Academia celebró durante el curso y D. Álvaro Ortega nos entregó un "dossier" de prensa con las apariciones de la Academia en los medios de comunicación que cada año es más voluminoso. En el capítulo económico, este año pasado hemos cerrado con un ligero déficit –al contrario que los dos años anteriores- debido a algunos gastos extraordinarios. Nuestro infatigable tesorero, el Profesor Goiriena de Gandarias- no se mostró preocupado por el déficit pero sí que ha planteado un presupuesto muy ajustado para el año que viene. Lamento mucho que la próxima Junta comience su mandato teniendo que apretarse el cinturón.

Tengo la satisfacción de anunciaros que la iniciativa de crear la Cátedra de Humanidades, cuyo primer curso se ha celebrado con mucho éxito, ha recibido uno de los premios a las mejores ideas en el campo de la sanidad que concede el Diario Médico. Hemos sido finalistas en los premios que concede la Fundación de Farmaindustria como apoyo a las sociedades o instituciones que se destacan en su vertiente de apoyo y formación a los pacientes pero nos ganó la SEMFYC. Otra vez será.

El punto más importante de la Junta General fue la renovación de la Junta Directiva. Con ello llega el fin de mi mandato como Presidente de la Academia. De la nueva Junta os dará cumplida cuenta el nuevo presidente, el Dr. Juan Goiria, que ha sido para mí de una ayuda inestimable durante los pasados cuatro años. A él y a todos los demás miembros de las Juntas que he presidido nunca les podré agradecer lo suficiente su apoyo y entusiasmo, así como la generosidad con que han trabajado para engrandecer la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao.

Se acerca la Navidad y el Nuevo Año cuando la tradición nos recuerda que es el momento de la fraternidad y de desearnos lo mejor unos a otros. Así espero que sea para todos vosotros.

Siempre me tendréis a vuestra disposición, dentro y fuera de la Academia.

Un fuerte abrazo
Prof. Dr. Juan José Zarranz Imirizaldu.

Correspondencia:
Prof. Dr. Juan José Zarranz Imirizaldu.
Catedrático y Jefe del Servicio de Neurología. Hospital de Cruces. UPV / EHU.
Expresidente de la Academia de Ciencias Médica de Bilbao.
Correo electrónico: academiacmb@gruponahise.com
Enviado: 21/12/07 Aceptado: 22/12/07